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－ 2003 年度懇親会報告－
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関西支部・中四国支部長　堤　研二

　表記の懇親会を 1 月 31 日（土）、午後６時より心斎橋の「わのつぎ」にて開催致しましたので、
会の模様を御報告申し上げます。参加者は、初代：藤隆徳先輩、５代目：佐藤公治先輩、６代目：
松中順先輩、７代目：今長谷浩先輩、８代目：本郷晴くん、堤、23 代目：有浦豪真くんの７名で
した。途中、藤先輩のジム仲間の荒井正敏さん（ビヨンクール社長）も加わられて、賑やかな会
となりました。お店自慢の焼酎も大変に好評でした。OB・OG 会の特製ステッカーもお買い上げ
頂きました。
　藤先輩にはお店を御紹介頂きました。佐藤先輩・有浦くんはわざわざ大阪に宿泊予約されての
御参加でした。松中先輩は福岡から御参加下さいました。今長谷先輩は関東支部懇親会につづ
く御参加です。そして、本郷君は資格試験への挑戦などの合間を縫って参加してくれました。参
加して下さった皆さんに心より深謝申し上げます。
　また懇親会企画その他を考えて参りますので、皆様のご参加・ご協力を引き続き宜しくお願い
申し上げます。

　
　以下に写真を数点御紹介致します。

http://www.qskc.org/Shibu/Kansai/img/2004-2-2-1.jpg

年齢差は最大で 20 歳を超えていました！

http://www.qskc.org/Shibu/Kansai/img/2004-2-2-2.jpg

藤先輩はジム通い、本郷君はトライアスロン続行中で、なかなかにお若いです。

http://www.qskc.org/Shibu/Kansai/img/2004-2-2-3.jpg

最後に女将さんも一緒に写真を撮りました。

http://www.qskc.org/Shibu/Kansai/img/2004-2-2-4.jpg

二次会のカラオケ。部屋に入るなり、今長谷先輩のアノ「持ち歌」から始まりました。

http://www.qskc.org/Shibu/Kansai/img/2004-2-2-5.jpg

佐藤先輩は昔と少しもお変わりありません。有浦くんは好青年でした。

http://www.qskc.org/Shibu/Kansai/img/2004-2-2-6.jpg

あまりに楽しく飲みすぎて、実は記憶が飛んでしまったのが私です。

　午後１１時３０分頃には散会しました。次回はフレッシュマン／ウーマンを含め、より多くの
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方々の御参加をお待ちしております！
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